

## Medio Ambiente celebra la Semana Europea de la Movilidad con distintas actividades

16/09/2015



Con las actividades se ofrecen alternativas al uso de los vehículos en la ciudad | Jesús Cruces

Con motivo de la Semana Europea de la Movilidad, el Ayuntamiento de Elda se suma a la celebración con distintas actividades los días 20, 22 y 25 de septiembre, bajo el lema "Elige. Cambia. Combina. Tu Movilidad".

La responsable de Medio Ambiente, Pilar Calpena, ha puntualizado que la idea no es solo incentivar a los ciudadanos a que no utilicen sus vehículos para desplazarse por la ciudad, sino "pensar qué trayectos pueden hacer usando las bicis, patines o el monopatín, al tiempo que se concientia a los niños al respecto". Ha añadido que "no utilizar el coche para los desplazamientos en las ciudades conlleva innumerables

ventajas, ya que se contamina menos, mejora la salud de las personas y evita la contaminación acústica, tan molesta en las horas punta".

Las actividades arrancan el domingo 20 de septiembre con una marcha en bici recorriendo las fallas que habrá plantadas por toda la ciudad, con salida desde la plaza de la Constitución a las 9:30 horas. Los participantes hasta los 16 años deberán llevar casco, y a media mañana se ofrecerá un refrigerio.

La concejala de Transporte, Laura Rizo, ha comentado que su departamento se ha involucrado con Medio Ambiente para participar en los actos del Día Sin

Coches, el próximo martes, 22 de septiembre, con la propuesta de ofrecer a los usuarios la posibilidad de utilizar el autobús urbano de forma gratuita durante toda la jornada, medida con la que también intentarán que la gente emplee más este servicio infrutilizado en nuestra ciudad.

Ese día también se van a cerrar al tráfico de vehículos a motor algunas zonas de la ciudad desde las 17 horas, como los alrededores de la Plaza Castelar y adyacentes (calles Juan Carlos I, Joaquín Coronel, Pi y Margall y Manuel Maestre) hasta las 21 horas. Habrá actividades como un taller de reparación de bicicletas, a las 17 horas, una exposición de bicis, una exhibición de BMX a las 18 horas, iniciación al patinaje con el Club de Patinaje Elda y Petrer Patinan, en la calle Manuel Maestre, y la exposición de vehículos adaptados a cargo de AMFI. Asimismo, dispondrán una zona de aparcamiento exclusiva para personas con movilidad reducida en la calle Pi y Margall.

La jornada del viernes 25 de septiembre estará dedicada a las actividades de educación vial, y tendrá lugar en la Plaza de España, en el parque infantil de Tráfico, entre las calles Azorín y Avenida Alfonso XIII, de 17 a 19 horas. Los menores de 16 años deberán portar casco y acudir con su propia bicicleta.

Ese día tendrá lugar una muestra de vehículos de

seguridad vial en los alrededores de la zona a cargo de efectivos de la Policía Local. La jornada se cerrará con una charla del ingeniero Vicent Torres sobre movilidad sostenible, en el centro polivalente Las Trescientas, a las 19 horas.

### **Petrer**

La concejala de Medio Ambiente, Agricultura y Biodiversidad de Petrer, Silvia Rodríguez, también ha presentado las actividades que se llevarán a cabo dentro de la Semana de la Movilidad.

Petrer se ha adherido a la Semana Europea de la Movilidad que este año tiene como lema "Escoge, Cambia y Combina". Silvia Rodríguez ha aclarado que este lema significa que "podemos utilizar el transporte público, caminar, ir en bicicleta, también podemos cambiar según nuestras necesidades, y combinar nuestros modos de movernos, no se trata de renunciar por completo al coche, sino más bien perder la costumbre de utilizarlo automáticamente".

La concejala ha declarado que desde el Ayuntamiento de Petrer "consideramos muy importante tener una movilidad sostenible y socialmente justa. La Semana de la Movilidad pretende ser un paso hacia la concienciación". Desde la Concejalía invitan a todo el mundo a participar en las actividades organizadas.